

GUIXOLENSE

fónica Nacional de España, que despreciando unos beneficios y haciendo sus cuentas sobre el importe de los mismos, o sea las conferencias anuladas, y comparándolas al importe de una nueva línea con Barcelona saca la conclusión de que no es rentable.

No cuenta las conferencias que dejan de solicitarse por temor a la «demora» y por encima de todo, deja desantendido un servicio público, faltando así a las bases del «monopolio» que se le concedió.

Los del CRIS local, descubren restos de un poblado ibérico.— El pasado domingo, dos miembros del CRIS local, descubrieron en la playa de «La Fosca» restos de un poblado ibérico sumergidos cerca del lugar donde, en la superficie, fueron hace tiempo localizados restos de la citada civilización.

Resultado final de las regatas de Snipes.— El domingo día 8, finalizaron las pruebas de Snipes, «Trofeo Embassy Club», habiendo resultado vencedor absoluto el snipe tripulado por los Sres. Francisco Carré y Pedro Carré.

En segundo lugar se han clasificado los Sres. J. Ro-

dríguez y J. Tote, tripulando «Chirra V»; en tercero, Conrado Carré y Juan Prats, con «Pichi»; en cuarto, Jorge Sibils y J. Cabré, con «Tricu-Tricu» en quinto lugar, Juan Brufau y Joaquín Brufau, tripulando «Nausica» y en sexto lugar «Sopla III» tripulado por José Ventosa y J. Rocamora.

La última prueba fué al triángulo, habiéndose desarrollado por la mañana, adjudicándose seguidamente el Trofeo «Embassy Club 1957».

«Pedralta» ¿lugar de interés turístico?— A deducir por los innumerables envoltorios y bolsas abandonados por los alrededores de la milenaria piedra movediza, ésta se ve muy visitada por gran número de turistas.

Es de lamentar que quienes van a disfrutar de tal maravilla, no usen de la disciplina de buen excursionista no abandonado por el suelo los envoltorios de sus comidas.

Eliseo Palá, expone en el patio del Palacio Municipal.— Desde el día 6 de los corrientes, que Eliseo Palá siguiendo su costumbre de cada año, exhibe una

treintena de lienzos, entre bodegones y flores, en las cuales parece ha encontrado al artista su tema favorito.

Un considerable número de visitantes viene desfilando por la exposición, y varios cuadros han sido ya adquiridos hasta el presente. Deseamos a Eliseo Palá un rotundo éxito.

Noticiario del Mar.— Movimiento de Buques: Del 1 al 15 de septiembre. «Villa de Andraitx» español. M/v. descargó corcho en plancha de Algeciras, saliendo en lastre para Barcelona. M/v. «Cala Gat» español, descargó corcho en plancha de Ceuta, saliendo en tránsito para Palamós. M/v. «Magdalena Dolores» descargó cemento, de Vallcaroa, saliendo en lastre para Barna. M/v. «Cala Encantada» con troncos de Huelva, saliendo en tránsito para Palamós. M/n. «Velázquez» inglesa, entrada procedente de Tarragona, en tránsito, cargó tapones y desperdicios, saliendo hacia Palamós. «Vellarde» Inglés, procedente de Palamós, en tránsito, cargó corcho aglomerado y ácido tartárico saliendo vía Valencia. Vapor «Cabo Tres Forcas» procedente de Valencia, con carga general, que aumentó en nuestro puerto, saliendo vía Barcelona. M/n. «Koll Bryn» Noruega, procedente de Marsella, en tránsito, cargó corcho aglomerado, saliendo hacia Valencia.

NOTA IMPORTANTE.— El «Noticiario del Mar» publicado en el N.º 497 comprende los días del 10 al 30 de Agosto.

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 — TELEFONO 126

Instalaciones de:
ELECTRICIDAD
CALEFACCIÓN
RADIO
SANEAMIENTO

Aguas carbónicas

La Mascota

Es un error y poco higiénico alquilar la **Máquina de lavar ropa**

Puede adquirir una, con facilidades de pago, en

JUAN PUIG

Verdaguer 13

así como cualquier **APARATO ELECTRICO** para su hogar

¿DIAS?

¡Hip! ¡Hip! ¡Hip! ¡Hurra!

Querida tía Silvana: Pues que hablar de todo un resulta casi imposible [poco y además me vuelvo loco reduciendo y condensando para al fin dejarlo todo solamente insinuado o dicho de cualquier modo, he decidido esta vez, gastando un solo cartucho, más que hablar de mucho,

[poco hablarte de un poco, mucho. Y, aún cuando sé que quisiera puestos en este plan, [ras, que te hablara de noviazgos (dels que es fan i els que es [desfan)

o que con pluma florida y coletilla oportuna te reseñara las bodas sin olvidarme ninguna, el tema de hoy será el fútbol pues sería, en pleno mes de septiembre, imperdonable seguir sense dir-te rés del Guixols, y hasta a tí mis-

[ma te habría al fin de extrañar pues ya sabes tú que el fútbol siempre dió mucho que ha-O porque falta dinero, [blar. o porque falta vedette, o porque algún as se ha pues-de «dallòs» a la pared, [to o por las tres cosas juntas, del fútbol sí que te digo que donde quiera que vaya va el escándalo consigo. Este año lo del dinero se atacó con cierta gracia y, con algo de joc ras y un mucho de diplomacia se logró que el diez y seis se acordara en la sesión del Ayuntamiento, otorgarle al Club una subvención d'unes quantes mils pessetes que, aún sin ser anticipo, son ya una cosa muy seria para formar un equipo a base de jugadores de la campaña pasada. Hay algunos que prometen algún que la veu quadrada y hasta, como en la Primera Divisió, n'hi ha algún tam-

[bé de aquellos que sólo juegan el día que els hi va bé ¿Nos pondremos en cabeza? ¿Se nos reserva el furgón? De momento, lo que importa es que vibre la afición y que, en gracia o en desgra-

[cia con buen viento o con mal [viento nunca le falte al equipo de su público el aliento. ¿Que esto es un sueño? Sin [duda

De ganxó i de deportista. Más, por si fuera, hoy te grita Hip! ¡Hip! ¡Hip! ¡Hurra!

EL CRONISTA

lugar de la danza catalana, sin hacer caso omiso de que pudiera resultar algún tanto ridícula. Porque lo cierto es que fué invitada muy galantemente por unas manos varoniles a bailar, y que estas mismas manos, al final, la despedieron con un simpático: «Good night», o «Trill tomorrow».

¡Jerseys o delantales transportiles?

Es en estas mismas veladas sardanísticas cuando y donde se descubre esta innovación. Por esto había aquella abuela que no quería morir nunca, para ir descubriendo cosas nuevas. Y si aún viviera, podría comprobar que ahora el jersey no es para protección del medio cuerpo superior, sino que lo es de la parte dorsal inferior y en forma de delantal. No hay más que contemplar algunas de nuestras «rotllanas» para darse cuenta de esta moda tan estafalaria, por ello, pónganse en guardia las cosas de confección en lo que se refiere a exposición de maniqués. Si quieren ponerse a la altura de las exigencias, no hay más que dar vuelta a las figuras para presentárnoslas de espalda, mostrando los traspontiles delantales anudadas las mangas alrededor del talle y... la venta está asegurada.

Cualquier otra forma sería anticuada. Todo adelanta, que es una barbaridad.

Hasta los «robellons»

Porque ya han salido los primeros de la temporada. Unos «rovellons» magníficos, que casi, casi, han venido a disputar la supremacía de adelantos a los sugestivos «retxos». Y es que aquellos, los «rovellons», también desearán satisfacer los deseos de alguna futura madre, a cincuenta o sesenta pesetas kilógramo.

Lorens